

Mit Schreiben vom 17.09.2018 beantragt die CDU-Fraktion, dass die Verwaltung die Verkehrssituation in der Straße „Am Blümlingspfad“ überprüft und dahingehend entschärft, dass eine für ein Wohngebiet angemessene Geschwindigkeit durch Kraftfahrzeuge einzuhalten ist.

Die Verwaltung beabsichtigt, den Antrag im Rahmen des nächsten Verkehrstermins -der voraussichtlich im Mai 2019 stattfinden wird- zu erörtern und auf dieser Grundlage eine Beschlussvorlage für eine der nächsten Sitzungen des Ausschusses für Stadtentwicklung: Planung, Umwelt und Verkehr zu erarbeiten.

Rheinbach, den 18.03.2019

Im Auftrag

Stefan Raetz
Bürgermeister

Im Auftrag

Astrid Faßbender
stellv. Fachgebietsleiterin